

News Release

Putra Prajurit Kodim Purbalingga Jadi Paskibraka Purbalingga

Satria Ferry - JATENG.NEWSRELEASE.ID

Aug 16, 2022 - 21:08



PENGUKUHAN: Rafi Praja Sonarya putra dari Sertu Satria Ferry Sonarya anggota Kodim 0702/Purbalingga saat dikukuhkan menjadi anggota Paskibraka Kabupaten Purbalingga oleh Bupati Purbalingga. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA – Sebanyak 30 orang siswa yang berasal dari SMA/MA/SMK di Purbalingga resmi dikukuhkan sebagai Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kabupaten Purbalingga Tahun 2022.

Acara Pengukuhan ini dilaksanakan di Pendopo Dipokusumo Kabupaten Purbalingga dengan dihadiri oleh Bupati Purbalingga beserta Forkopimda, pimpinan OPD, orang tua siswa yang dikukuhkan dan tamu undangan lainnya, Senin, (15/8/2022).

Mereka akan bertugas melaksanakan Pengibaran dan Penurunan Bendera Merah Putih pada upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia ke-77 pada Rabu, (17/8/2022) di Alun-alun Purbalingga.

Dalam upacara pengukuhan ini, Bupati Purbalingga Dyah Hayuning Pratiwi yang bertindak sebagai Inspektur Upacara mengucapkan selamat dan harapan kepada para siswa yang telah resmi dikukuhkan sebagai Paskibraka Kabupaten Purbalingga karena telah terpilih sampai tahap ini tentunya tidaklah mudah.

"Terpilih sampai ditahap ini tidaklah mudah, semoga adik-adik dapat menjadi contoh bagi generasi muda sepantarnya, dan mudah-mudahan dapat menjadi generasi muda berjiwa Pancasila yang berakhlakul karimah," ungkapnya.

Penghargaan dan ucapan terima kasih juga ia sampaikan kepada orang tua anggota Paskibraka yang telah memberikan dorongan dan motivasi kepada putra dan putrinya selama ini, termasuk kepada para pelatih yang telah membina dan membentuk mereka hingga layak untuk dikukuhkan sebagai Paskibraka Kabupaten Purbalingga.

"Putra dan putri terbaik yang telah terpilih, tentunya akan dapat memiliki berbagai keistimewaan, salah satunya membanggakan nama keluarga, membanggakan nama sekolah dan nama Kabupaten Purbalingga, sehingga kami sampaikan terima kasih kepada orang tua dan pelatih yang telah mendukung dan membina mereka," tambahnya.

Terpisah, Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol saat dikonfirmasi turut mengungkapkan kebanggaannya karena dari 30 siswa yang dikukuhkan terdapat 1 orang siswa yang merupakan putra dari prajurit Kodim 0702/Purbalingga yang merupakan anggotanya.

"Ada salah satu Putra anggota Kodim 0702/Purbalingga yaitu Rafi Praja Sonarya yang merupakan Putra dari Sertu Satria Ferry Sonarya. Ia akan bertugas menjadi Pengerek bendera, hal ini tentu menjadi kebanggaan tersendiri bagi keluarga besar Kodim 0702/Purbalingga," ungkapnya. (SF)